

HandiBasket



Ce samedi 25 novembre deux encadrants ont accompagné Emie, Ludovic, Bernard et Pascal, encourager les joueurs Basket fauteuil au Colisée.

L'élan devait faire face à Corbeille-Essone, nos joueurs ont été dominés dès le début pour finir au score de 37 a 46.

Malgré ce score, ce match fut marqué par le jeu impressionnant de tous ces joueurs, par le fairplay des deux équipes, nous avons pu voir aussi une agilité lors de chute.

Merci pour cette invitation, Ludovic a été très encourageant, Pascal bien concentré sur le match, Bernard semble vouloir donner quelques conseils.



